

PRESSE-MELDUNG

Mit der AWO in die ZOOM-Erlebniswelt

Erst kam die Arbeit, dann das Vergnügen. Viele Kinder aus den AWO-offenen Ganztagsschulen hatten mit ihren Eltern aufmerksam an der Lösung des Rätsels getüftelt und den richtigen Satz

"Mit der AWO Gelsenkirchen/Bottrop nach Afrika" herausgefunden.

Aus allen Einsendungen wurden 5 Gewinner ausgelost, die am Samstag mit ihren Familien den Erfolg für ihre Bemühungen erhielten: Sie verbrachten einen Tag bei herrlichem Sonnenschein in der Gelsenkirchener ZOOM-Erlebniswelt. Möglich gemacht wurde diese Aktion durch die Unterstützung der AWO Stiftung.

Begrüßt wurden die Familien vom AWO-Vorsitzenden Bernd Zenker-Broekmann.. Nachdem die Kinder Carolin, Luis, Malte, Joel und Fabian nebst erwachsenen



Begleitpersonen noch mit Provianttüten mit gesundem Naschwerk ausgerüstet wurden, ging es mit viel Spaß zu Erdmännchen, Löwen und Zebras - zwar nicht nach Afrika - in den hiesigen Zoo.

Alle waren sich einig: das war eine gelungene Aktion, die gerne wiederholt werden kann!

Gelsenkirchen, 14.10.2014